

Bucaramanga, miércoles 15 de mayo de 2013

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=aWxvifdmaWQ&feature=player_embedded

Escúchelo en soundcloud:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-14-15-de-mayo-2013>

Gobernador entregó 20 camas al hospital de Floridablanca

FLORIDABLANCA. Para ampliar y mejorar el servicio de hospitalización a los pacientes de la región que reciben atención médica en el Hospital San Juan de Dios, de Floridablanca, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, entregó este miércoles 20 camas a esta institución de salud. La inversión fue de aproximadamente 400 millones de pesos.

El Mandatario seccional manifestó: “el número de camas para la atención de los pacientes era deficiente. Hoy, gracias a esta entrega, se cuenta con un total de 72 camas para pacientes que reciban servicios de cirugía, ortopedia, medicina alternativa y quirúrgica”.

Remodelación

La gerente del Hospital de Floridablanca, Edna Ruth Ovalle, manifestó que con recursos propios fueron invertidos 40 millones de pesos para la remodelación de la sala donde funcionaba la administración, ahora zona de hospitalización.

“Con los 40 millones mejoramos las instalación, compramos ventiladores, cortinas y mesas de noche. Lo importante es tener un lugar digno donde ubicar las camas para prestar un excelente servicio a nuestros beneficiados.

Más recursos

Para terminar la primera torre de la infraestructura de lo que será el nuevo Hospital de Floridablanca, el Gobernador de Santander se comprometió a destinar 5.000 millones de pesos adicionales para la terminación de la obra. Este proyecto tiene comprometidos 12.000 millones de pesos de administraciones anteriores.



El gobernador, Richard Aguilar Villa, expresó que en la propuesta del Contrato Plan serán incluidos 30.000 millones de pesos para la construcción total de un moderno hospital, que supla todas las necesidades de Floridablanca y municipios vecinos que requieren de servicios médicos.

Gobernación lidera proyecto de inclusión social para personas con detención domiciliaria

FLORIDABLANCA. La Gobernación de Santander lidera la implementación de un proyecto de trabajo comunitario para reclusos con detención domiciliaria del área metropolitana de Bucaramanga, iniciativa que busca ofrecer oportunidades laborales e inclusión social a presidiarios, y al mismo tiempo, contribuir a disminuir el hacinamiento en las cárceles de esta zona.

Carlos Ibáñez Muñoz, secretario del Interior de Santander, expresó: “este proyecto está orientado a la resocialización y a darle oportunidades a las personas con detención domiciliaria para tener una forma de subsistencia, porque al estar privadas de la libertad carecen de opciones laborales plenas, y se entiende que al tener este tipo de detención los delitos por los que han sido sentenciadas no revisten alta peligrosidad”.

Se trata de una iniciativa financiada por la Administración departamental en alianza con el Centro de Servicios de los Juzgados de Ejecución de Penas y con el apoyo de la Alcaldía y el Banco Inmobiliario de Floridablanca. El proyecto lo llevará a cabo la Corporación Colombia Mejor.

Beneficios

Con este proyecto se favorecerán 30 personas privadas de la libertad, quienes realizarán trabajo social en parques de Floridablanca como El Bosque, La Salud, Bucarica y La Pera.

Ivon Tatiana Vera, directora ejecutiva de la Corporación Colombia Mejor, dijo que las personas vinculadas a este proyecto tienen los siguientes beneficios: rebaja de penas y una bonificación en efectivo de más de 600 mil pesos mensuales, por dos meses.



Naciones Unidas presentó propuesta de nuevo convenio de cooperación con la Gobernación

BUCARAMANGA. Un nuevo convenio para la lucha contra la trata de personas, fortalecimiento del sistema de responsabilidad penal juvenil y auditoría en seguridad se establecerá entre la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (ONUDD) y la Gobernación de Santander.

La propuesta fue presentada a funcionarios de la Secretaría del Interior de Santander por parte de Carlos Andrés Pérez, coordinador nacional de Naciones Unidas, y los asesores externos de este organismo, Camilo Arango y Manuel López.

Otros componentes

Rosmira Castro Neira, funcionaria de la Oficina de Paz y Derechos Humanos de la Secretaría del Interior, dijo que la propuesta nació de la visita que el 16 de abril pasado realizó al departamento el delegado de la Oficina Naciones Unidas contra la Droga y el Delito, Bo Mathiasen, quien hizo un reconocimiento al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, por su liderazgo en la estructuración y aprobación de la primera política pública del país contra la trata de personas.

Castro Neira expresó: “La propuesta consiste en seguir trabajando en el tema de trata de personas, y ocuparse del turismo y principalmente del turismo digno, que no es turismo sexual, ni narcoturismo; trabajar contra la delincuencia juvenil, particularmente en justicia restaurativa y hacer una auditoría de seguridad y una investigación sobre la vulnerabilidad en el departamento”.

Tras la reunión, la Administración departamental hará una evaluación de lo que fue la presentación, con el fin de mirar y tratar el tema con el Gobernador, Richard Aguilar Villa y el secretario del Interior, Carlos Ibáñez Muñoz, para decidir en qué términos se hará el convenio de cooperación que se podría firmar en un mes.